

zu TOP .....

Mainz, 12.03.2021

## Anfrage 0475/2021 zur Sitzung am 24.03.2021

### Sachstand "Autofrei-Antrag" (Piraten & Volt)

In der Sitzung des Stadtrates am 18.12.2019 wurde Änderungsantrag zu: Modellprojekt: Autofreie Bereiche in der Innenstadt (PIRATEN & VOLT) - (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) Vorlage: 1807/2019/1 mehrheitlich beschlossen. In diesem Antrag wurde die Verwaltung gebeten, "den Straßenraum in Mainz weiter zugunsten des Umweltverbundes aus Radverkehr, ÖPNV und Fußverkehr sowie zugunsten von mehr Aufenthalts-, Grünflächen und Bäumen weiterhin umzuverteilen. In diesem Zusammenhang sollen auch autofreie Bereiche etwa durch die Ausdehnung von Fußgängerzonen sowohl in der Innenstadt aber auch in einzelnen Stadtteilen geprüft werden."

Wir fragen daher an:

1. Welche konkreten Maßnahmen wurden seit Beschluss des Antrages 1807/2019/1 im Dezember 2019 zur Umverteilung des Straßenraums zugunsten des Umweltverbundes aus Radverkehr, ÖPNV und Fußverkehr sowie zugunsten von mehr Aufenthalts-, Grünflächen und Bäume getroffen?
2. Gibt es seitens der Stadt Mainz konkrete Pläne, autofreie Bereiche in der Stadt Mainz etwa durch die Ausdehnung von Fußgängerzonen sowie im weiteren Stadtgebiet einzurichten? Wenn ja, welche und wie weit vorangeschritten sind etwaige Pläne? Wenn nein, warum nicht?

Avemarie-Scharmman, Tim